

Leipzig, 05.01.2008

Liebe Leipzigerinnen und Leipziger,

im Januar findet erstmals in unserer Stadt ein Bürgerentscheid statt. Über 40.000 Leipzigerinnen und Leipziger haben mit ihrer Unterschrift erreicht, dass wir in der Frage des Verkaufs oder Nichtverkaufs unserer städtischen Unternehmen selbst entscheiden werden.

Am 27. Januar sind wir alle aufgerufen, zu folgender Frage Stellung zu beziehen:
„Sind Sie dafür, dass die kommunalen Unternehmen und Betriebe der Stadt Leipzig, die der Daseinsvorsorge dienen, weiterhin zu 100% in kommunalem Eigentum verbleiben?“

Ob Wasserwerke, Verkehrsbetriebe, Krankenhäuser, Wohnungsbaugesellschaft oder Stadtwerke - in den letzten Jahren wurden immer wieder Privatisierungsvorschläge gemacht. Aktuell geht es vor allem um den geplanten Anteilsverkauf der Stadtwerke. Unabhängige Stadtwerke in kommunalem Besitz spielen eine wichtige Rolle im Energiemarkt. Sie bilden ein Gegengewicht zu den großen Energiekonzernen und ermöglichen eine regional verankerte Energiewirtschaft unter Berücksichtigung auch ökologischer Aspekte.

Am 27. Januar haben wir die seltene Möglichkeit, direkt Einfluss zu nehmen. Wir bestimmen, ob zukünftig die Hälfte der Gewinne der Stadtwerke den Anteilseignern von Konzernen zugute kommt oder aber weiterhin den Menschen in unserer Stadt. Kommunale Unternehmen wie z.B. Krankenhaus, Wohnungsgesellschaft, Stadtreinigung, Verkehrsbetriebe, Wasserwerke und Stadtwerke sollten in kommunaler Hand bleiben!

Ihre Teilnahme am Bürgerentscheid ist wichtig und nötig. Sie wählen keine Person in irgendein Amt und Sie wählen keine Partei. Sie entscheiden selbst in einer zentralen Frage der wirtschaftlichen und sozialen Zukunft unserer Stadt.

Das erfolgreiche Bürgerbegehren hat gezeigt, dass die Bürgerinnen und Bürger sich durchaus „einmischen“ können. Es geht um unsere Stadt - deshalb unser Appell: Gehen Sie am 27. Januar zur Wahl und sagen Sie JA zu Leipzig!

Nutzen Sie auch die praktische Möglichkeit der Briefwahl und geben Sie ihre Stimme bereits vor dem Tag des Bürgerentscheides ab!

Jede Stimme ist wichtig - Ihre Stimme zählt!

Mit den besten Wünschen für das neue Jahr 2008,



Henner Kotte, Wolfgang Franke, Mike Nagler
Für die Initiative Bürgerbegehren

**STÄDTISCHE BETRIEBE
IN UNSEREN HÄNDEN!**

**STIMME ABGEBEN UND
EINFLUSS BEHALTEN!**

**27. JANUAR
JA ZU
LEIPZIG**

BÜRGERENTSCHEID

www.buergerbegehren-leipzig.de

www.april-netzwerk.de



Am Sonntag, dem 27.01.2008 findet der erste Bürgerentscheid Leipzigs statt!

Der Wahltag ist der 27.01.2008. Um ihre Stimme abzugeben müssen Sie aber nicht bis zum 27.01.2008 warten. Sobald Sie die Wahlunterlagen von der Stadt Anfang Januar erhalten haben können Sie ihre Stimme abgeben. Ab dem 07.01.2008 wird die Briefwahlstelle im Neuen Rathaus geöffnet sein. (Eingang Lotterstraße)

Nutzen Sie die praktische Möglichkeit der Briefwahl!

Sie können die Briefwahlunterlagen postalisch anfordern und ihren Stimmzettel ausgefüllt per Post zurück ans Wahlbüro senden.

Sie können aber auch direkt in die Briefwahlstelle im Neuen Rathaus gehen und dort ihre Briefwahlunterlagen in Empfang nehmen. Diese können Sie auch dort ausfüllen und gleich wieder abgeben. Bitte Ausweis nicht vergessen.

Noch nicht sicher?

Wir werden im Januar Veranstaltungen durchführen, die wir über die Medien und durch Flugblätter ankündigen werden. Uns ist es wichtig dass alle Argumente für und gegen den geplanten Verkauf zur Sprache kommen und jede und jeder die Möglichkeit hat sich eine Meinung zu bilden.

Informieren Sie sich und entscheiden Sie mit!

Argumente für den Erhalt unserer Unternehmen:

www.buergerbegehren-leipzig.de
www.april-netzwerk.de